

《单词百科:Hollande是什么意思?Hollande怎么发音?Hollande的解释和用法》

英语单词Hollande是什么意思?Hollande怎么读?Hollande怎么发音?简答网为您整理了Hollande的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Hollande的意思

1、奥朗德（人名）；

Hollande的双语例句

1、Mr Hollande apparently has agreed to continue paying the rent for the flat in Rue Cauchy in the 15th arrondissement of Paris while she looks for somewhere else.

奥兰德显然已经同意继续支付瓦莱丽在巴黎15区柯西街的公寓的租金，直到她找到新的住所。

2、A lawmaker with the far-right National Front (FN) referred to Hollande as "his majesty" on Twitter, while other users superimposed afros, mullets and other hairstyles

on pictures of the president, to "help his hairdresser earn his salary."

一名极右翼国民阵线（FN）议员在推特上称奥朗德为“陛下”，而其他用户则在总统的照片上叠加了黑人式爆炸头、鲑鱼头等发型，来“帮他的理发师挣薪水”。

3、President François Hollande and Prime Minister Manuel Valls convened an emergency meeting at the Interior Ministry in Paris to discuss the situation.

法国总统奥朗德和总理曼纽尔·瓦尔斯（Manuel Valls）在巴黎召开紧急内政部（Interior Ministry）会议，以讨论袭击事件的情况。

4、Mr Hollande and Italian leader Silvio Berlusconi, who was last year convicted of paying for sex with an underage prostitute at one of his infamous "bunga bunga parties," are "ultimately quite representative of their respective nations," noted Kraus.

意大利前总理西尔维奥·贝卢斯科尼（Silvio Berlusconi）去年因在他声名狼藉的花香派对里向一未成年妓女买春受到了法律的判决，如拿奥朗德与贝卢斯科尼比较，克劳斯特提到，“他们二人完完全全代表了各自的民族。”

5、It would be an important act of statesmanship for Mr Hollande to mark a clean break with the Sarkozy years.

如果奥朗德要与萨科齐划清界限，这将是发挥政治家才能的重要一笔。

6、A diamond lasts forever. (De Bierres)

科技以人为本. (诺基亚)

7、De Bierres: a diamond lasts forever.

第比尔斯: 钻石恒久远,一颗永流传.

以上是简答网为您整理的Hollande怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于Hollande

的用法、Hollande的释义、H

ollande的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Hollande>